



Rencontres d'affaires organisées à l'espace Claude Miqueu à Vic-en-Bigorre

RENCONTRES D'AFFAIRES

Ce mardi 2 juillet, Vic-en-Bigorre a accueilli les Rencontres d'Affaires, un événement organisé conjointement par la CCI des Hautes-Pyrénées et la Communauté de Communes Adour Madiran.

Destinées à favoriser les échanges entre les entreprises locales, ces rencontres ont réuni de nombreux chefs d'entreprise venus découvrir le tissu économique du territoire.

Cette initiative a permis aux participants de nouer des contacts précieux, d'explorer de nouvelles opportunités de collaboration et de mieux comprendre les dynamiques économiques de notre intercommunalité. La richesse et la diversité des entreprises présentes ont souligné le potentiel économique du territoire, offrant des perspectives prometteuses pour le développement local.

La CCI des Hautes-Pyrénées et la Communauté de Communes Adour Madiran se réjouissent du succès de cette soirée et de la qualité des échanges qui ont eu lieu. Elles restent déterminées à soutenir les entreprises locales et à promouvoir leur croissance et ainsi l'essor économique du territoire



Contact

Sébastien SAINT-PICQ

Tél. : 06 76 16 77 45

Mail : sebastien.saintpicq@adour-madiran.fr